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PRECAUTIONS
Le matériau utilisé est un produit naturel qui varie selon les conditions climatiques et en fonction de son 
exposition. Il est susceptible de gonfler légèrement pendant les périodes hivernales et de se rétracter en 
périodes sèches. Ces variations dimensionnelles sont tout à fait normales et ne remettent pas en cause la 
solidité, la stabilité et la fonctionnalité du produit. 
Le bois utilisé a été traité en autoclave. Il n’est pas nécessaire d’appliquer un traitement supplémentaire. 
Si vous souhaitez colorer votre carport, vous pouvez passer une lasure ou une peinture. 
Les spécialistes de votre magasin vous conseilleront dans le choix du ou des produits appropriés.

Find our tools & tips on www.forest-style.com

CONDITIONS DE GARANTIE

Exclusions de garantie : Utilisation abusive du produit, utilisation du produit à des fins professionnelles, 
utilisation non adaptée à la fonction première du produit, modification de tout ou partie du produit ou de 
l’un de ses composants, utilisation de pièces de rechange qui ne seraient pas d’origine, utilisation du produit 
dans des « conditions non raisonnablement prévisibles d’utilisation ». La garantie ne couvre pas les défauts 
de stockage, de montage ainsi que l’insuffisance de traitement protecteur. La garantie ne s'applique pas 
dans le cas de fortes intempéries (vent > 100km/h et neige > 20 cm, grêles). La garantie ne s’applique pas en 
cas de défauts induits par une mauvaise planéité du sol. 

FONDATIONS
Si possible, nivelez d’abord l’emplacement où vous souhaitez monter votre carport. Une surface plane 
facilitera les étapes de travail ultérieures. 
Les poteaux devront être fixés au sol (à l’aide de supports en H en option) et bétonnés une fois que 
l’ensemble de la structure est totalement d’aplomb. Nous vous conseillons des fondations de 50cm environ. 

Conditions de garantie : La garantie est valable à partir de la date d’achat. Un justificatif de la date d’achat 
doit être fourni pour toute demande de garantie. Certaines particularités sont acceptables, comme: les 
noeuds et les bouchons dans le bois, décoloration, fentes droites, fentes de séchage car elles n’altèrent pas 
la qualité du produit, torsions et voilages si l’assemblage reste possible, noeuds non adhérents, poches de 
résine, toute évolution naturelle relative au matériau du bois. Pour les carports, veuillez noter que toutes 
les planches ont toujours une belle face qui doit être positionnée vers l’extérieur (la face cachée peut 
présenter certains défauts de rabotage, écorce, fentes, ...). Notre garantie couvre tout défaut de fabrication 
ou de matière et se limite à la réparation ou au remplacement de la pièce défectueuse. Les éventuels frais 
de pose, de dépose et de traitement ne sont pas pris en charge. La garantie n'implique en aucun cas une 
demande d'indemnités ou de dommages - intérêts. Pour les livraisons à domicile, les réclamations 
concernant l'état des marchandises livrées ne sont recevables que si elles sont formulées par écrit 
recommandé dans les 48h de leur arrivée auprès du transporteur concerné (coordonnées de celui-ci sur la 
lettre de voiture).Nous ne pouvons être tenus responsables d’un dommage lié au stockage ou au transport 
effectué par le revendeur ou le client en cas de livraison LDD. Nous ne sommes pas tenus de reprendre un 
matériel neuf qui nous serait retourné pour un motif ne relevant pas de notre responsabilité, si une reprise 
exceptionnelle était consentie, les frais éventuels de remise en état et des frais d'expédition pourraient 
être facturés. Nous ne reprenons jamais un matériel monté. Pour les produits en bois, le bois étant un 
matériau vivant qui peut donner lieu de façon normale à de légères déformations, les demandes sur les 
éléments dits voilés, gondolés, devront strictement être accompagnées des photos des pièces. 



PRECAUTIONS
The material used is a natural product which varies upon climatic conditions and according to its exposure. 
It can therefore expand during winter periods and retract in dry periods. These dimensional variations are  
normal and do not affect the solidity, stability and functionality of the product.
The wood used was treated in an autoclave. It is not necessary to apply additional treatment. If you want to 
color your carport, you can apply a stain or paint.
The specialists in your store will advise you in choosing the right product.

Find our tools & tips on www.forest-style.com

WARRANTY CONDITIONS

Warranty exclusions: Misuse of the product, use of the product for professional purposes,
use not suited to the primary function of the product, modification of all or part of the product or of
one of its components, use of non-original spare parts, use of the product under "unreasonably foreseeable 
conditions of use". The warranty does not cover defects storage, assembly as well as insufficient protective 
treatment. The warranty does not apply in the case of severe weather (wind> 100km / h and snow> 20 cm, 
hail). The warranty does not apply in case of defects induced by poor ground levelness.

FUNDATIONS
If possible, first level the location where you want to mount your carport. A flat surface will facilitate 
subsequent work steps. The posts should be fixed to the ground (using optional H-brackets) and concreted 
once the whole structure is completely plumb. We recommend foundations of around 50cm.

The warranty is valid from the date of purchase. Proof of the date of purchase must be provided for any 
warranty claim. Certain features are acceptable, such as:
- Knots and stoppers in the wood, discoloration, straight cracks, drying cracks as they do not alter the 
quality of the product, twists if assembly remains possible, non-adherent knots, pockets of resin, any 
natural evolution relating to the material of the wood. For carports, please note that all the boards always 
have a nice face which must be positioned outwards (the hidden face can have certain planing defects, 
bark, cracks, etc.). Our warranty covers any manufacturing defect or material and is limited to the repair or 
replacement of the defective part. Any costs related to installation, removal and processing are not 
supported. For home deliveries, complaints concerning the condition of the delivered goods are admissible 
only if they are formulated in writing recommended within 48 hours of their arrival with the carrier 
concerned (contact details of the latter on the consignment note). We cannot be held responsible for any 
damage related to storage or transport carried out by the reseller or the customer in the event of LDD 
delivery. We are not required to take back a new equipment that would be returned to us for a reason 
beyond our responsibility. If a recovery exception was granted, any repair costs and shipping costs could
be billed. We never take back assembled equipment. For wood products, wood being a living material 
which can normally give rise to slight deformations, the demands on so-called twisted elements must be 
strictly accompanied by photos of the parts.



www.forest-style.com

?

x2

PZ2
x2



V01
6x160mm (x52)

V02
5x80mm (x48)

La garantie ne couvre pas les défauts de stockage et de montage. 
La garantie se limite à l’échange des pièces défectueuses. 

Pour toute réclamation utilisez la fiche de garantie et de contrôle. 

Blister ref. S02896
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4x35mm (x6)

V03
5x60mm (x55)

V05
M4,8x38mm (x250)

Pré-perçage recommandé/ Pre-drilling recommended / Vorbohren empfohlen / Perforacion previa recomendada
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